# Gobierno Suspende Cuotas de Azúcar a Distribuidores

mete el Instituto del Azúcar (INAZUCAR) en contra de los distribuidores independientes y por haberse agremiado para defenderse mu-tuamente, el gobierno suspendió la cuota del producto a los distribuidores del país, denunció el gremio.

La medida tiene vigencia desde ayer, segúninformaron directivos de Asociación Salvado-reña de Distribuidores de Azúcar (ASDA), filial de la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS).

Los dirigentes de ASDA declaran que Juan Carlos Zelayandia, auditor interno del INA-ZUCAR, les comunicó que por órdenes de Elmer Segovia, gerente general de esa institución, quedaba suspendida la entrega del azúcar del presente mes a más de 60 distribuidores mayoristas.

Los distribuidores denunciaron que el INA-ZUCAR los amenazó con rebajarles la cuota mensual si no incluían en el pedido un elevado porcentaje de azúcar refinada que el público

## Partido ARENA no Permitirá Injerencia Foránea en País

ARENA no permitirá lista (ARENA).
la injerencia extranje- Cristiani agregó que ra en los asuntos internos de El Salvador, declaró el Lic. Alfredo Cristiani, candidato presidencial de Alianza Republicana Naciona-

cualquier injerencia foránea en las próximas elecciones presidenciales constituiría un rudo

-Favor pase a la página 29.

## Satisface a Empleados la Reforma a Impuesto Renta

Satisfacción ha causado entre los empleados públicos la reforma de la Ley del Impuesto sobre la Renta, que exime de pago a quienes tienen ingresos de hasta 22 mil colones y que fue aprobada reciente-

mente por la Asamblea Legislativa.

Así lo expresó el em-pleado público Eduardo Olivares, quien calificó la decisión como uno de los puntos más impor-

-Favor pase a la página 25.

### Minusválidos Realizarán ler. Festival Artístico

Destacados artistas minusválidos de todo el país realizarán del 7 al 14 de octubre el Primer Festival Nacional de Arte Muy Especial, informaron miembros del Comité Nacional de Arte Muy Especial (AME), capítulo El Sal-

En el festival participarán personas con li-mitaciones físicas, mentales o sensoriales, que han manifestado su vocación y habilidad artísticas en música, pintura, canto, danza, poesía, artesanía y

-Favor pase a la página 17.

cional por su elevado precio.

Ante las amenazas verbales de los funcio-narios del INAZUCAR y el temor de que sus negocios se descapitalicen por estar com-prando un producto que no tiene demanda, acordaron formar una asociación para defenderse de las arbitrariedades que el gobierno está cometiendo en contra de los distribuidores, que son parte importante de la cadena de

Los directivos Rolando Aparicio y Alberto Himede declaran que se abocarán a la Asamblea Legislativa y la Corte Suprema de Justicia, porque consideran que en El Salvador no es delito asociarse, ni tampoco denunciar las anomalías que cometen las instituciones de

La primera directiva ASDA tomó posesión el viernes de la semana pasada, fecha en que también se afiliaron a la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS)

#### Salvadoreños en Congreso Internacional de Lumen 2000

Recientemente retornaron al país los representantes de Lumen 2000 El Salvador, que asistieron al III Congreso Internacional de Lumen 2000, en Bogotá,

-Favor pase a la página 29.

Millares Piden no Traspasar Hospital San Bartolo al ISSS

con fondos del pueblo alemán.

cristiano viola la Carta Magna al pretender traspasar el hospital público de San Bartolo a manos del Seguro Social, privando de aten-

ción asistencial a un considerable segmento de la población, decla-raron afectados por el proyecto gubernamen-

Habitantes de 38 co-

vecinos a San Bartolo, localidad del municipio de Ilopango, realizaron ayer una concentración

-Favor pase a la página 11.



VISITA DE CORTESIA. El Sr. Miguel Angel Salaverría, ex-Pdte. de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), y el Dr. Oscar Santamaría visitaron EL DIARIO DE ·HOY para agradecer la colaboración que este periódico ofrece a esa entidad.

# Bendecirán en Pedestal a Salvador del Mundo el 10

NUEVAS INSTALACIONES. El Prof. Hans L.

Groll, Director de la Escuela Alemana, corta

la cinta simbólica al inaugurar las nuevas

instalaciones del Hogar del Niño "Adalberto

Guirola", Sta. Tecla. La obra fue construida

El 10 de octubre, a de 1986 por un fuerte dos años del terremoto que asoló a San Salvador, será bendecida la imagen del Divino Salvador del Mundo en su pedestal de la Plaza de las Américas, en lo que se espera constituya una multitudinaria demostración de fe.

El acto de la bendición se llevará a cabo a las 11:50 de la mañana, precisamente a la misma hora en que la capital salvadoreña fue sacudida el 10 de octubre

sismo que derribó la imagen que se considera una representación del "alma de los salvadoreños"

La estatua, de casi dos toneladas, fue traída de Italia en la década de los cuarentas por doña Concha Araujo de Mena para colocarla en la tumba de su padre, el ex-Presidente de la República, doctor Manuel Enrique Araujo; pero posteriormente decidió

-Favor pase a la página 29.

# ltima Hora!



FESTIVAL DE MINUSVALIDOS. La celebración del 1er. Festival Nacional de Arte Muy Especial del 7 al 14 de este mes, con la participación de artistas minusválidos del país, dan a conocer miembros del Comité Nacional de Arte Muy Especial (AME). Informan: Lic. Leticia de Orellana, Sra. Dalila de Aparicio, Lic. Loida Córdoba y Srita. Arelí

# Postulación como Candidato Considera Dr. Calderón Sol

"Hasta ahora no he decidido sobre mi postulación para candidato a Vicepresidente", dijo ayer por la mañana el alcalde capitalino, Dr. Armando Calderón Sol, y posible compañero de fórmula del Lic. Alfredo Cristiani, por ARE-

Calderón Sol dijo que pese a los efusivos llamamientos para que acepte su postulación, en lo particular no ha tomado una decisión y por el momento analiza la parte jurídica, es decir si la Ley permite a un Vicepresidente desempeñar las funciones de alcalde y viceversa.

dijo que "jamás voy a dejar de ser alcalde, porque tengo un compromiso con mi gente y con nuestra capital'

Las declaraciones las ofreció en una improvisada conferencia con los periodistas poco después de reinaugurar la Guarderia Infantil del mercado San Miguelito, que funciona en una galera de lámina que alberga a 65 niños de uno y otro sexo, hijos de las vendedoras de ese centro comercial, que también luce en lamentables condiciones.

El ex-diputado recalcó que para él lo prime-

El dirigente arenero ro es cumplir con la voluntad del pueblo que lo eligió alcalde. La decisión final la tomará la asamblea del partido, que se llevará a cabo el domingo 9 del corriente, dijo.

El alcalde señaló que pese a que hay otros pre-candidatos en ARENA, el partido con-sidera que él es una de las mejoras cartas para presentar al electorado salvadoreño una fórmula ganadora.

El político confirmó la noticia publicada por EL DIARIO DE HOY en nuestra edición del sábado, anunciando su

-Favor pase a la página 29.